
IBulletin 
... 

Le printemps est signe de renouveau et incite à la 
création, à l’innovation et à aller de l’avant. 

C’est tout ce que vous propose ce numéro du I-bulletin : 
de la bonne humeur, des récompenses multiples pour 
des élèves exceptionnels qui rayonnent et excellent 
dans leurs domaines de prédilection, un engagement 
« vert » dynamique, du bien-être et des créations 
artistiques. 

Nous sommes aussi heureux de souligner le prix de 
l’innovation pédagogique obtenu par le fabuleux projet 
d’écologie sonore.  

Le printemps au CIMF ne se réduit pas aux pages du I-
bulletin, mais ce dernier en est un excellent résumé. 

Bonne lecture 

Éric Galice-Pacot, Proviseur. 
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Le PEC 2018-2019 
c’est : 
 

 45 élèves inscrits 
 

 9 journaux diffusés 
 

 55 sujets réalisés 
 

 697 vues pour le 
journal du 1er avril 
2019 

 
 Nomination au Prix 

des médias 
numériques 
Médiatiks 

 

Clément Braconnier  
«  C’est chouette de participer à un projet multimédia » 

  
Félix Lebelle  
« Passionnante, Enrichissante et Créative... En d’autres 
termes, PEC ;) » 

  
Mathis Hubert 
« Magique, intéressante, amusante » 

  
Widory, Noa 

« Instructive, géniale, amusante » 

  
Zélie Henry-Derosiaux, 
« Le p’tit écho des Caribous pour moi c’est apprendre, 
rencontrer des gens incroyables, et m’amuser! » 

  
Florence René de Cotret 
« Une magnifique exploration de l'arrière du décor du 7ème 
art » 

Bon anniversaire au P’tit Écho des Caribous  ! 

Les mots des  e le ves, membres du PEC 

Voici deux ans maintenant que le journal 
existe. C’est un projet toujours aussi 
enrichissant pour l’équipe. Le p’tit écho des 
caribous, c’est une communauté d’élèves de 
tous les niveaux qui partagent leur passion 
pour l’audiovisuel et leur soif de découverte, le 
tout avec beaucoup de plaisir. 

Merci à toute l’équipe des journalistes de faire 
vivre ce journal. Continuer de partager vos 
belles idées. Merci à tous ceux qui nous 
soutiennent de près ou de loin ! 
Le journal a aussi un site internet  
https://le-ptit-echo-des-caribous-
64.webself.net/ 
 
et un compte Instagram 

https://www.instagram.com/
leptitechodescaribous/ 
 

Ne manquez pas de visionner le numéro de 

Mai, dernier de l’année scolaire. 
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Merci pour votre générosité ! 

Dans certains pays en voie de développement, un examen de la vue peut coûter jusqu'à un 
mois de salaire et il peut n'y avoir qu'un opticien pour plusieurs centaines de milliers de 
personnes. 
 
En dépit du besoin important pour des lunettes à travers le monde,  
 68% des lunettes dorment dans le fond des tiroirs ou sont jetées, selon un sondage du 

Club Lions International.  
 75% des personnes qui achètent de nouvelles lunettes ne recyclent pas leurs anciennes 

paires. 
 62% des personnes interrogées dissent acheter de nouvelles lunettes  tous les deux ou 

trois ans. 

 

 

 

 

 

 
 
Le CiMF souhaite faire la difference dans la vie d'un enfant ou d'un adulte en aidant le Lions 
Club de Montréal à récupérer des lunettes usagées. Ainsi, en juin ce sont 70 paires de 
lunettes et 35 étuis qui vont être remis par le CiMF au Lions Club ! 
 
Où iront les lunettes du CiMF ? 
Elles seront d’abord envoyées dans un centre spécialisé qui les nettoie, les classifie, en fait la 
lecture de l'intensité, les enveloppe et y appose une étiquette. Par la suite, elles sont 
expédiées à des optométristes qui travaillent dans les pays en voie de développement. 

 
Les lunettes données ici aujourd'hui aideront 
quelqu'un ailleurs demain… 
 
 
Merci à tous ceux qui apportent leurs anciennes 

lunettes dans la boîte installée à la vie scolaire 

du grand Collège. Près de 70 paires et 32 étuis 

ont déjà été remis au Lions Club. 

 

« Seuls, nous pouvons faire si peu. Ensemble, nous pouvons faire tant de choses »                          
Helen Keller 

Merci à Mme  Fruteau,  

parent d’élève de 6ème pour cette belle initiative. 
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Les belles réalisations de la garderie 

 

Activité modelage de lapins de Pâques. Aucun lapin n'a été maltraité durant la séance photo! 

 

Venez admirer sur 
les murs de l’école 
primaire le projet 
création de fleurs 
avec du matériel 
recyclé : bouchons 
en plastique de 
toute sorte. 
 
Ces fleurs seront 
ensuite installées 
dans la cour de 
l'école primaire. 
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Des robot pour dépolluer les Océans 

Dans le cadre de la Journée mondiale des océans, des classes de CE1 des Collèges Stanislas 

et Marie de France ont participé à une competition de robotique. Chaque école a pu 

presenter ses robots dépollueurs.  

Vendredi 7 juin, la classe  de CE1-1 est allée au Collège Stanislas pour une compétition de Robotique. Cela 

a été une journée bien remplie : après avoir été très bien accueillis, nous avons participé à différents 

ateliers, puis ce fut l'heure de la compétition !  

Les robots devaient pousser hors du tapis le maximum de bouchons en une minute. Après les épreuves, 

nous avons mangé et joué dans la cour. Enfin nous sommes retournés au gymnase pour voter pour le 

meilleur dessin de "bateau dépollueur" et surtout pour la remise de prix.  

Tandis que les élèves de Stan étaient récompensés pour le meilleur dessin et le meilleur atelier, nous 

avons remporté la médaille du meilleur robot ! 

 

Félicitations à tous les élèves qui ont su travailler tous ensemble pour réussir ce défi et merci à Evelyne 

qui les a si bien préparés ! 

      Florence Vieillescazes, Professeure de CE1-1 
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Le CiMF s’engage pour la Planète 

 

 
 
 

Dans le cadre de son engagement pour un établissement plus vert, le 

CIMF entreprend une démarche favorisant la fin de l’usage du plastique 

dans l’établissement.  

 

Ainsi, à compter de la rentrée 2019 les couverts en plastique ne seront 

plus mis à disposition gratuitement aux élèves.  

 

Les familles sont invitées à fournir des couverts dans les boite à lunch, à 

favoriser les contenants réutilisables et à fournir une gourde. Des 

fontaines d’eau sont disponibles dans l’établissement.  

 

Les sandwich seront désormais emballés dans un matériaux 

compostable. 

 

Merci à tous pour votre engagement à nos côtés.  

Boîte de récuperation des piles usagées,  

installée à l’entrée du Collégiale. 
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        « Parfois on gagne, parfois on perd, mais toujours on apprend ! » 

Basket et hockey à l’honneur 
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Lauréates du Concours d’Espagnol 2019 

Chaque année, l'APEQ (Association des 
Professeurs d'Espagnol du Québec) organise 
un Concours de Composition. 

Pour cette année 2019, le sujet était: "El español 
te abre la puerta al futuro". La remise des 
diplômes et des prix a eu lieu lors 

du CEDELEQ6, 6° Coloquio Internacional sobre la 
Enseñanza del Español Lengua Extranjera, le 
samedi 11 mai 2019 à l'Université de Montréal. 

Félicitations aux gagnantes et à leur professeur 

d’espagnol Mme Soussana ! 

 Mariana Thombs-Vite, en 5ème2, 
Premier Prix dans la catégorie 
secondaire, niveau élémentaire 

Leticia Sinno, en 3ème5, Troisième Prix dans la catégorie 

secondaire, niveau élémentaire avec son professeur 

Mme Eva Soussana. 
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La Fédération des établissements d’enseignement privés a remis le prix de l’Innovation 

pédagogique - Préscolaire-primaire au Collège international Marie-de-France. Un jury composé 

de dix personnes issues des milieux universitaires, des affaires et des médias spécialisés en 

éducation a eu pour mandat de choisir les écoles gagnantes parmi les finalistes. Pour souligner 

leur distinction, les écoles gagnantes ont chacune reçu un chèque de 500$, 

Ce projet d’écologie sonore adaptée à l’école mené par Mme Goday, professeure de musique, a 

été implanté dans toutes les classes de l’école primaire pour développer la sensibilité auditive des 

élèves. Ceux-ci seront encouragés à mieux entendre, découvrir et comprendre le monde sonore 

qui les entoure. 

Mardi 11 juin deux élèves ont été convoquées 
par la Direction. Harmonie-Toscane St-Pierre-
Delhaye et Firouzeh Louy, élèves de seconde,  
ont eu la surprise de recevoir aujourd'hui le prix 
d'excellence de McGill ! 

Ces deux élèves ont été proposées par la 
Direction et leurs professeurs principaux pour 
leurs performances en Sciences et 

Mathématiques pour l'une et en Sciences 
Humaines pour l'autre. 

Mme Beylich, professeure de mathématiques et 
M Noiret, professeur d'histoire-géographie 
étaient très fiers de leurs brillantes élèves. 

Félicitations ! 

3e édition des Prix de l'innovation pédagogique de la FEEP 

Prix d’excellence de McGill 
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Le Rap  à l’école 

Dans le cadre des cours de musique en 4e, les 

élèves ont créé les trames sonores,  texte et logo 

pour réaliser leur propre Rap. Ils avaient comme 

consignes d’écrire un texte sur des sujets tels que; 

l’amitié, la paix, la solidarité, la famille, la nature, 

l’écologie, l’environnement, l’école, les 

différences, la musique…. et bien d’autres…. 

Pendant quelques semaines en groupe de travail, 

ils ont échangé leurs connaissances musicales et 

informatiques pour recréer une base sonore à 

l’aide de logiciel informatique Audacity  pour 

pouvoir produire ainsi le canevas mélodique. 

Après cette première étape,  d’écriture d’un texte 

répondant à la thématique, soit en prose ou en 

rime avec une alternance entre les couplets et 

refrains. Un échange en eux leur a permis 

d’écouter et d’argumenter leur choix et leur 

intérêt sur le sujet. 

Par la suite pour finaliser leur création, un graffiti 

(logo/image) ou une représentation visuelle du 

texte. 

Équipe de : Louise-Thaïs-Théa – Iza- Auriane  - 4e6 

 

Voici quelques exemples de texte et logo : 

On a tous le même soleil qui illumine notre réveil, 
On vit tous sur la même Terre perdue dans un même 
Univers. 
Et on a tous une seule vie pour combler toutes nos 
envies. 
 

On n’a pas les mêmes racines. 
Les mêmes choses qui nous fascinent. 
On n’a pas la même personnalité. 
Les mêmes pensées, le même passé. 
On  ne vient pas du même Pays. 
On n’a pas les mêmes amis. 
On n’a pas les mêmes traditions. 
Les mêmes passions, les mêmes opinions. 
On n’a pas les mêmes choix. 
On n’a pas les mêmes droits… 
Mais….. 
 
On a tous le même soleil qui illumine notre réveil, 
On vit tous sur la même Terre perdue dans un même 
Univers. 
Et on a tous une seule vie pour combler toutes nos 
envies. 
 

« Notre logo est composé d’une planète 
sur laquelle est inscrit le mot ‘TITAL’. Ce 
mot représente la première lettre de 
chacun de nos prénoms, derrière, la terre 
représente notre habitat, ce que nous 
partageons et ce qui nous unit malgré nos 
différences ». 
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En 4e on a la flemme 
Avec une moyenne qui fait de la peine 
On a beaucoup de problèmes et de dilemme. 
 
Maintenant, j’ai un test de Français 
Mais je vais sûrement le louper 
Mais j’ai cours d’histoire géo, le prof il est 
trop beau…. 
 

 

La Musique est Art, 
Elle nous donne de l’espoir, 
La Musique fait chanter, 
Elle nous fait tous danser, 
La Musique fait sourire, 
Et nous donne la Joie de vivre. 
 

 

Équipe de : Simon-Théo-Victor-Hussein de 4e5 

Équipe de Ziad-Marie-Noémie-Nikita - 4e1 

Une belle participation et de belles créativités. Nous pouvons être fiers de nos jeunes 

qui ont beaucoup de talent de créativité et qui ont à cœur leur avenir dans une 

société d’échange et de paix. 
 

    Sylvie Robert- Professeur Éducation Musicale 
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Ateliers d’éveil au développement personnel / autonomie  

À la rentrée dernière, Madame Cantinol, CM1-2, a décidé de travailler en collaboration avec une 
intervenante extérieure, Élodie Latreuille, afin d’animer des ateliers interactifs pour pouvoir mettre en 
place dans son groupe classe, des outils utilisables facilement et régulièrement, au sujet notamment de 
la connaissance de soi, de la communication, du respect des autres.  
La série de trois ateliers (en demi-classe) a été planifiée en septembre, octobre et novembre 2018. 
 
L’intention de ces animations était d’accompagner chaque jeune à mieux se connaître, à trouver sa 
place au sein de groupe et à lui transmettre des petits outils facilement utilisables régulièrement. 
Le but était aussi de permettre à Madame Cantinol de pouvoir exploiter et se référer à ces notions tout 
au long de l’année,  pour elle et pour le groupe classe. 
 
 Tout le monde a beaucoup apprécié l’animation de ces ateliers avec cette approche variée sous forme 
de moments de jeux coopératifs, de partage et de détente/relaxation. 
 
Cette collaboration entre Mesdames Cantinol et Latreuille ont permis au groupe classe de s’approprier 
les outils et de les utiliser d’eux-mêmes en classe encore maintenant.  
Ces ateliers, qui sont très bien adaptés aux besoins évoqués par Madame Cantinol, lui ont aussi permis 
d’observer son groupe classe et d’apprécier certaines techniques utilisées pour les ré utiliser par la 
suite. 
 
Réaliser en début d’année scolaire, ces ateliers ont vraiment permis de créer une petite pause utile pour 
tous. 

 

Témoignages des élèves sur chaque outils vus en classe et encore utilisés:  
 

« Merci Élodie , … 
 
Les ateliers m’ont apporté : 

Le bonheur, la joie, la confiance 

Ce que j’ai appris sur moi : 
On peut faire des choses ensemble. 

Je peux faire confiance à d’autres personnes 

J’ai des choses en commun avec les autres. 

J’ai découvert que j’aimais travailler en équipe. 

Je peux écouter les autres même si je ne suis pas 

d’accord. 
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J’utilise ce que j’ai appris. 
J’ai appris à partager et à participer. 

Je travaille en équipe. 

Je respire avec le ventre pour mieux me calmer. 

Je regarde mon blason le matin avant de travailler. 

Ce que j’ai préféré. 
Faire les blasons pour Construire la confiance. 

Les accords Toltèques pour gérer les conflits. 

 

Témoignage  de l’enseignante :  
 
Pourquoi cet atelier en début d’année? 
Cet atelier a permis aux élèves de mieux se connaître afin de vivre ensemble et d’aborder certaines notions 
avec une approche différente dans un environnement ludique. 
Cela m’a permis également de mieux prendre conscience des besoins de chacun, de donner aux élèves des 
outils pour mieux gérer leur stress (réactions et émotions peut être) face à la difficulté de certains 
apprentissages et de mieux régler leur conflit. 
Il était important aussi que les élèves apprennent à collaborer et à travailler ensemble : la réalisation même 
des ateliers en est un bel exemple.   
Le fait de faire cet atelier avec Elodie m’a permis de me mettre en « retrait » (posture d’observatrice) afin de 
prendre le recul nécessaire sur les réactions de chacun, d’aborder certaines notions avec une autre approche 
et d’observer aussi les différentes méthodes utilisées, dont certaines de coaching. Notre collaboration dans 
l’animation des ateliers me permettait aussi d’intervenir facilement et de compléter avec des exemples 
concrets de la classe si besoin.  
 
Ce qui était vraiment important était de travailler ensemble pour qu’il y ait une continuité tout au long de 
l’année. Ces notions abordées lors des ateliers ont été retravaillées en classe pour que la classe elle-même 
puisse se les approprier et les utiliser. Ainsi, plusieurs situations peuvent être réglées par les élèves eux-
mêmes car notamment ils parlent le même langage, ils utilisent le même vocabulaire, la même approche. 
  
Le résultat final est de créer un climat de confiance pour libérer la parole bienveillante et constructive.  
Grâce à différents outils, les élèves ont fait des affiches dont ils se servent le matin ou quand ils en ont besoin. 
Ils sont maintenant capables de répondre à ces questions en arrivant en classe le matin : Comment je me 
sens ? De quoi ai-je besoin pour me sentir mieux ? A qui puis-je demander de l’aide ?  

                    

     Pour plus d’informations complémentaires : 

                www.elodielatreuille.com  
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Les Olympiades de Mathématiques 

Les olympiades de mathématiques de premières sont un concours de mathématiques d’une durée totale de 4 

heures ouvert à tous les élèves de premières des lycées français. Son objectif principal est de promouvoir les 

mathématiques à l’école, de susciter de l’intérêt auprès des élèves à travers des épreuves passionnantes, de se 

faire plaisir tout en travaillant sur des problèmes mathématiques originaux, de diffuser la culture mathématiques. 

Enfin il souhaite promouvoir le travail collaboratif,  en proposant une première partie de  l’épreuve où les élèves 

doivent résoudre par équipe des exercices aux thèmes ludiques et originaux. 

 

La promotion 2019 du CIMF a été d’un excellent niveau. En effet sur les neuf élèves du CIMF ayant participé, 

une d’entre eux, Claire Lorenzo a obtenu la mention Remarquable en série S et a été classée 2e sur la Zone 

Amérique du Nord. Cinq autres ont obtenu une mention Très bien, Maxime Buchholz (10e), Jeanne Peyroche 

(14e), Alexandre Noël (15e), Florent Vinci (28e) et Laura Parodi (30e) en série S.  

Enfin trois ont obtenu une mention Bien : Anya Petrof et Marie-Jeanne Noël en série S ainsi que Mathis 

Beignon en série ES.  

On peut donc féliciter tous nos élèves qui ont travaillé en prenant du plaisir et avec une superbe efficacité pour  

obtenir ces excellents résultats. Bravo également aux enseignants qui les ont préparés durant toute l’année, à 

cette épreuve très spécifique.  

Une grande fierté pour le CIMF puisque pour la deuxième année consécutive une de nos élèves,  

Claire Lorenzo,  a vu sa copie sélectionnée parmi 23 000 pour être présentée au jury national avec 36 autres 

meilleures copies (venant de France et des lycées français à l’étranger habilités par l’AEFE). 

Claire a donc été invitée à se rendre à Paris pour la remise de prix à l’Institut Henri Poincaré. 

Malheureusement cet évènement se déroulant au même moment que les épreuves anticipées du baccalauréat de 

français, Claire n’a pu se rendre sur place pour récupérer une magnifique médaille d’argent la classant parmi les 

7 meilleurs sur 23 000. 

 

Enfin on peut aussi noter que les résultats des élèves des lycées de l’AEFE de la zone Amérique du Nord sont 

particulièrement remarquables cette année puisque sur les 37 copies sélectionnées au jury national parmi les 22 

000 présentées, 6 sont celles d’élèves du réseau de la zone Amérique du Nord.  

Le CIMF peut être très fier de ses élèves et son équipe de mathématiques est impatiente de pouvoir débuter la 

prochaine préparation aux olympiades de 2020 avec de nouveaux élèves curieux, motivés et investis. 

   

   Pour le département de mathématiques, Sébastien Rivillon.                                  
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Inviation des 6e à vivre sur Mars 

Merci beaucoup pour ce voyage sur Mars. Nous avons été magnifiquement reçus par les 
nouveaux martiens. Ils nous ont intégrés parfaitement à leur nouvelle vie. Ils sont très 
organisés, très créatifs. Ils savent tellement de choses. Nous avons été impressionnés. 
Ils ont créé un très bel environnement et nous nous sommes sentis tout de suite chez nous. 
Merci à tous pour votre travail et votre courage. La vie sur Mars n'est pas facile, mais vous 
avez relevé le défi avec brio. Tout était beau 
et la technologie était tellement bien 
utilisée. 
Nous sommes très heureux d'avoir pu faire 
le voyage afin de venir vous rendre visite. 
Le retour a été un peu chaotique, mais 
sommes rentrés sans encombre sur notre 
vielle terre bleue. 
Finalement, nous avons appris que Mars 
peut être habitable, que l'homme est un 
génie créatif, que les enfants sont notre 
avenir, qu'ils sont également ceux qui 
peuvent sauver notre belle planète Terre. 
Merci les enfants et les enseignants de 
nous montrer qu'on peut aller habiter sur Mars, mais qu'on a aussi sous les pieds un trésor : 

la Terre. Nous l'avons emprunté à nos enfants 
et elle est un peu mal en point. Rien n'est 
perdu, et nous comptons sur votre créativité, 
votre courage, votre ténacité et votre 
intelligence pour la garder saine et en forme 
le plus longtemps possible. 
Bravo pour ce projet de toute une année et 
merci de nous avoir fait participer. 

 Anne-Caroline, Maman de Hugues 6e3 
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Le mot de l’orientation 

Le mois de Mai est intense pour les élèves, 
les parents et les équipes pédagogiques. 
C’est le moment des bilans et des examens. 
C’est aussi le moment de faire le point sur 
les réflexions d’orientation pour mieux 
choisir ses spécialités notamment. 
 
Le mois de Mai a également été 
l’opportunité pour les filles de seconde de 
participer à un bel évènement organisé par 

Véolia : Girls on 
the move. 30 
filles de niveau 
seconde du CiMF ont ainsi pu visiter 
vendredi 3 mai les coulisses du CHUM et 
découvrir le parcours professionnel de 
femmes aux carrières diverses :  architecte, 
ingénieurs logistique, ingénieur 
performance, PDG Adjointe, technicienne en 
bâtiment, responsable sécurité…! 

 
 

La fin d’année, c’est aussi la mise en place des futures grandes actions orientation. Vous 
pouvez d’ores et déjà noter dans vos agenda la date de la soirée Info Carrières, le 12 
novembre et celle de la tournée des universités, le 22 novembre.  
 
Des ateliers avec Polytech sont en préparation, tout comme des rencontres régulières avec 
des professionnels.  
          

Virginie SIMONPOLI 
    Conseillère en Information Scolaire et Professionnelle 

«Un seul objectif: découvrir et mieux se connaitre. Un seul mot d’ordre : restez curieux!» 

VIDEO-2019-05-03-12-01-37.mp4
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Le « Year Book 2019 », livre de l’année du CiMF qui 

immortalise, classe par classe, de la maternelle à la Terminale, 
la vie quotidienne de nos enfants au cours de l’année scolaire.  
Pour toute question, n'hésitez pas à nous contacter  

Le Bal des secondes, grande célébration qui 
clôture la réalisation scolaire de nos élèves de seconde : 14 juin prochain 

La bourse aux livres : 21 juin prochain dès 7h30 le matin. 

Un rendez-vous qui bat son plein chaque année au CiMF 

Votre contribution nous aide à bâtir l’avenir de nos jeunes 
(cotisation 2019/2020 : 27$) 

 
Votre participation et votre implication contribuent  

au succès de nos enfants. 
 

Nous comptons sur vous ! 
 

  A.P.E (info@apecimf.com) 

La grande fête de l’école a été un succès le samedi 8 juin 2019 de 12 h à 16 h, dans la 
cour de l'école Primaire. 
Cette année les super-héros étaient à l'honneur  
 

 

Quatre événements fédérateurs 

qui font l’esprit du Collège 
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